

und den Gräbern der Dichter Moriz Hartmann und Hermann Mosenthal ist geschlossen. In der Billrothstraße die Heilanstalt Obersteiner für Gemütskranke.

In Döbling haben neuestens die Karmelitermönche ein Kloster mit doppeltürmiger Kirche errichtet.

Der XX. u. XXI. Bezirk ist im Anschlusse an den II. Bezirk behandelt.

Die Schneebergbahn bei Wien.



Der Besuch des Schneebergés zählt zu den genußreichsten Ausflügen von Wien. Direkte, beschleunigte Personenzüge von Wien (Hauptzollant und Aspangbahnhof) nach Puchberg. Für Reisende II. Klasse nach Hochschneeberg, Salonwagen. Buffet im Zuge. Von Puchberg auf der herrliche Ausblicke erschließenden Zahnradbahn (System Abt mit 200‰ Maximalsteigung) in 67 Minuten zur Endstation Waxriegl und zum

Eisenbahnhotel 

 „Hochschneeberg“

(1800 m Seehöhe)

60 Zimmer, zwei große Speisesäle, Lese-, Musik- und Billardzimmer, Bäder, Post und Sprechstelle des interurbanen Telephonnetzes im Hause.

Von der Hotelterrasse großartiger Fernblick auf die Alpen bis zum Dachstein und auf die ungarische Tiefebene bis zum Plattensee. Angenehme Spaziergänge über die Kaiser Franz Josef-Promenade auf den Kaiserstein (2061 m) und das Klosterwappen (2075 m).

68

Hochsaison vom 15. Juni bis Ende September.